



ein Arbeitszweig von

Campus 
für Christus

Josefstrasse 206
8005 Zürich
Telefon 044 274 84 84
info@cfc.ch
www.cfc.ch



MEDIENINFORMATION

Nacht des Glaubens in Basel zieht 15'000 Menschen in Kirchen und Kulturräume

Basel/Zürich, 23. Mai 2013 – Dichter, klassische und Jazz-Musiker, Bands, bildende Künstler, Filmer, Tänzer und Schauspieler – rund 300 Kulturschaffende aller Sparten zeigten am Freitagabend im Rahmen der „Nacht des Glaubens. Festival für Kunst & Kirche“ Werke aus ihrem Schaffen und zogen mehr als 15'000 Menschen in die Kirchen und Kulturräume von Basel. Organisiert wurde die Veranstaltung in Zusammenarbeit mit den Landeskirchen und der evangelischen Allianz Basel. Die Idee stammt von „Crescendo“, dem Musikerarbeitszweig von Campus für Christus.

Mehr als 300 beteiligte Künstler und ebenso viele freiwillige Helfer schlugen vom frühen Abend bis nach Mitternacht mit ihren künstlerischen Darbietungen neuartige und oft unerwartete Brücken zwischen dem Publikum und dem Glauben an Jesus Christus.

Liegestühle im Münster, wummernde Beats auf dem Barfüsserplatz

Regen Andrang gab es beispielsweise auf die über 400 Liegestühle im Basler Münster. Klassische Chormusik und stimmungsvolle Lichtprojektionen des bekannten Lichtkünstlers Gaspard Weissheimer luden zum Verweilen und zur Besinnung ein. Deutlich lauter ging es auf dem Barfüsserplatz oder im Volkshaus zu. Die Punksängerin Nina Hagen (DE), der Lobpreissänger Lothar Kosse (DE) und die bekannte christliche Rockband „Jars of Clay“ (USA) versetzten die Zuhörer in Stimmung. Das breitgefächerte Programm an 36 Standorten umfasste Dichterlesungen, Gemälde- und Cartoon-Ausstellungen, Kirchenführungen, liturgische Gesänge, Orgel-, Kammermusik- und Orchesterkonzerte, Jazz, Ausstellungen und Schauspiel. Schon im Vorfeld war die Nacht des Glaubens unübersehbar dank der ansprechenden Werbung mit augenzwinkernd platzierten Heiligenscheinen, die von allen Plakatsäulen der Stadt prangten. Und am 17. Mai selbst konnte man nicht mehr durch die Stadt gehen, ohne auf einen „Nacht des Glaubens“-Anlass zu stossen. Selbst das Theater Basel machte mit.

Den Glauben zu den Menschen gebracht

Die Organisatoren sehen im Erfolg der ersten Nacht des Glaubens ein grosses Potenzial für die künftige Zusammenarbeit der Kirchen. „Einmal mehr hat sich gezeigt: Kunstanlässe schaffen einen Raum, in dem nicht nur ästhetischer Genuss und tiefe Erlebnisse möglich sind, sondern auch Begegnungen. Das betrifft auch die Kirchen. Uns hat sehr gefreut, dass die Landeskirchen und die Freikirchen mitmachten und dass sich Christen aller Richtungen begegnet sind“, so der Initiant und Kulturbeauftragter der ev.-ref. Kirche Basel Stadt, Pfr. Beat Rink, der zusammen mit Pfr. Bruno Waldvogel von der Gellertkirche die Projektleitung innehatte. Am 17. Mai wurde laut Rink das Thema „Glauben“ auf hochprofessionelle Weise zu den Menschen gebracht, wie sie sich in einer Kulturstadt wie Basel hervorragend zeigen lassen könne.

Bilder sind frei verfügbar unter: www.nachtdesglaubens.ch

Kontakt für Medienfragen:

Lukas Herzog
Leiter Kommunikation & Marketing

Telefon: 044 274 84 15

E-Mail: lherzog@cfc.ch



Crescendo, ein Arbeitszweig der konfessionell unabhängigen Missions- und Schulungsbewegung Campus für Christus, ist eine internationale Bewegung christlicher Berufsmusiker für Klassik und Jazz und veranstaltet unter anderem regelmässig überkonfessionelle Gottesdienste mit Künstlern, bietet Vorträge rund um Kultur und Musik an und organisiert jedes Jahr das „Crescendo Summer Institute of the Arts“. Geleitet wird „Crescendo“ von Beat und Airi Rink.



Campus für Christus ist eine konfessionell unabhängige Missions- und Schulungsbewegung mit rund zwanzig in der Jugend- und Erwachsenenarbeit, Evangelisation, Diakonie und Mission tätigen Arbeitszweigen. Ziel ist mitzuhelfen, den Missionsauftrag Jesu Christi in unserer Zeit ganzheitlich und gesellschaftsrelevant umzusetzen. Campus für Christus dient Christen in Kirchen, Gemeinden und Gemeinschaften darin, Evangelisation und Jüngerschaft zu leben und weiterzugeben. Durch Ausbildung und praktische missionarische Sendung werden Menschen angeleitet, verbindlich Jesus nachzufolgen, die Kraft und Liebe des Heiligen Geistes zu erfahren und das Evangelium von Jesus Christus in Wort und Tat weiterzutragen.